

Communiqué de presse

Expleo inaugure un centre de R&D automobile à Troy, dans le Michigan

Plus de 200 nouveaux emplois hautement qualifiés en ingénierie digitale pour l'industrie automobile vont être créés par Expleo dans le sud-est de l'Etat du Michigan, aux USA.

Troy, Michigan (USA), le 10 juin 2024 – [Expleo](#) a annoncé aujourd'hui l'ouverture officielle de son nouveau centre d'ingénierie digitale aux Etats-Unis d'Amérique à Troy, dans le Michigan. La cérémonie d'ouverture s'est tenue le 6 juin en présence du gouverneur de l'Etat du Michigan, Madame Gretchen Whitmer, du CEO d'Expleo Rajesh Krishnamurthy, de l'EVP Automobile Marcus Ganguin, de représentants de la ville de Troy et du comté d'Oakland ainsi que des chefs d'entreprise locaux de l'industrie automobile.

Le nouvel espace d'Expleo, d'une superficie d'environ 2 300m², a été conçu comme un environnement intégré, offrant aux équipementiers automobiles et principaux fournisseurs de la région et au-delà, une large gamme de services de bout en bout. Cela comprend des services numériques/digitaux, d'ingénierie et de qualité.

Outre une vaste zone de travail pour les ingénieurs, le centre intègre un espace de recherche et développement à la pointe de la technologie. Ce dernier abrite un grand « atelier » à partir duquel il est possible de fournir des services d'ingénierie et d'informatique aux constructeurs automobiles, depuis la conception jusqu'aux services après-vente. Expleo dispose ainsi d'un environnement flexible pour travailler directement sur les véhicules et sur des bancs d'essai complexes pour les futures plateformes.

« Le nouveau centre de R&D d'Expleo à Troy générera des emplois bien rémunérés et nous permettra d'être à la pointe de l'avenir de la mobilité », a affirmé Gretchen Whitmer, gouverneur du Michigan. « L'année dernière, je me suis rendue en France pour convaincre Expleo de venir s'installer dans le Michigan, et je suis très fière qu'ils aient décidé d'investir dans notre État. Grâce à notre solide écosystème de R&D, à notre main-d'œuvre qualifiée et passionnée ainsi qu'à nos outils de développement économique, nous pouvons contribuer à la croissance d'entreprises de premier plan telles qu'Expleo. Nous devons continuer à aller explorer les

possibilités d'emplois et d'investissements pour les ramener chez nous dans le Michigan ».

Marcus Ganguin, EVP Automobile, Expleo, a déclaré : « Les voitures qui circulent aujourd'hui sur les routes sont plus sophistiquées que jamais, nécessitant à la fois une ingénierie de précision et des technologies digitales les plus récentes. Notre nouvelle implantation à Troy dans le Michigan constitue une étape stratégique importante pour Expleo : cela nous permet de mettre à disposition de nos clients notre vaste expertise dans de nombreux domaines tels que l'électrification, la qualité, la sécurité fonctionnelle et les expériences numériques, là où ils en ont le plus besoin ».

Depuis ce site, Expleo offrira une gamme complète de services aux entreprises souhaitant répondre à la demande croissante de leurs clients pour les technologies automobiles de pointe, notamment les véhicules électriques, les systèmes avancés d'aide à la conduite (ADAS) et les véhicules définis par logiciel (« Software-Defined Vehicles », SDV).

Expleo s'appuiera sur son expérience éprouvée dans le secteur automobile – dans des domaines tels que la sécurité fonctionnelle et l'ingénierie mécanique –, ainsi que sur les dernières technologies en matière d'IA générative et de cybersécurité pour développer, en collaboration avec ses partenaires, des véhicules sûrs, sécurisés et fiables pour les consommateurs.

Le centre de R&D de Troy compte aujourd'hui 45 employés et devrait en accueillir plus de 200 d'ici cinq ans. Les clients d'Expleo dans le Michigan bénéficieront également du réseau mondial d'Expleo, fort de 19 000 experts répartis dans 30 pays et d'une expérience multisectorielle dans la réalisation de projets de transformation.

Gautier Dekerle, US Business & Operations Director – Automotive chez Expleo, a commenté : « Peu d'endroits sont autant synonymes de l'histoire de l'industrie automobile que le Michigan, et nous sommes ravis d'en faire désormais partie. Nous avons l'ambition d'accroître notre présence dans la région ».

« Expleo joue un rôle clé dans le soutien des constructeurs automobiles et des fournisseurs de premier rang du monde entier, de la conception aux services après-vente, tout en exploitant les technologies émergentes et les processus d'ingénierie. Le soutien du gouvernement du Michigan a été un élément décisif pour que nous puissions apporter notre expérience et notre expertise aux entreprises américaines avec notre nouvelle implantation dans la région ».

Expleo a initialement annoncé son intention d'ouvrir un bureau automobile dans le Michigan en juin 2023 dans une [déclaration conjointe](#) avec le gouverneur du Michigan, Madame Gretchen Whitmer et la Michigan Economic Development Corporation, alors en mission commerciale en

France. Le site de Troy devient le huitième site d'Expleo en Amérique du Nord et [le deuxième à ouvrir en 12 mois.](#)